
ПРОТОКОЛ № 6 

заседания совета Общественной палаты города Ливны

г. Ливны 06 октября 2015г.

2015г 14.00 часов

приёмная 

Общественной палаты 

города Ливны

Присутствовали: 6 членов совета Общественной палаты:

-Чурочкин Владимир Сергеевич-председатель Общественной палаты;

-Алдобаев Геннадий Егорович- заместитель председателя Общественной палаты 

города Ливны;

-Савенкова Инна Леонидовна- ответственный секретарь Общественной палаты 

города Ливны;

-Михайленко Сергей Викторович- председатель комиссиипо вопросам жилищно- 

коммунального хозяйства;

- Батищев Геннадий Семенович-председатель комиссии по вопросам социально- 

экономического развития и поддержки предпринимательства.

- Кошелев Сергей Александрович- председатель комиссии по вопросам 

развития гражданского общества , общественной безопасности и защиты прав 

человека.

Повестка дня:

1. О внесении изменений в план работы Общественной палаты на 4-й квартал.

2. Разное.

Слушали: Чурочкина В.С., напомнил председателям комиссий о плане работы на 

последний квартал 2015г. Предложил секретарям собрать свои комиссии и 

провести беседы о том, какие вопросы волнуют, на что обратить внимание. 

Выступил: Михайленко С.В., предложил по вопросу подготовки и проведению 

отопительного сезона пригласить представителей от поставщиков теплоэнергии. 

Выступил: Батищев Г.С., сообщил, что в декабре проведёт заседание с комиссией 

по вопросу реформы пенсионной системы с приглашением руководителя 

пенсионного фонда по городу Ливны .



Выступила: Савенкова И.Л., напомнила, что 2015г. объявлен Годом литературы. 

Предложила членам комиссии по вопросам развития гражданского общества, 

общественной безопасности и защиты прав человека посетить мероприятия, 

проводимые в библиотеках нашего города.

Поддержали единогласно.

Выступил: Кошелев С.А., предложил организовать встречу с представителем 

духовенства на предмет строительства нового храма в районе автовокзала. 

Поддержали единогласно.

Выступил : Чурочкин В.С., напомнил график дежурства общественной палаты по 
средам с 15.00 до 17.00

Поддержали единогласно.

Решение: Внести в план работы комиссии по вопросам развития 

гражданского общества, общественной безопасности и защиты прав человека 

мероприятия, проводимые библиотеками города и посвященные Году литературы.


